

même, allez, quand c'est son mari et son enfant qui partent ainsi pour aller affronter la mer et les vents.

“ Il y avait dans le moment une goëlette qui tournait les bancs pour entrer : elle venait se mettre en hâvre à Portneuf. Je vis la chaloupe passer à râser la goëlette, puis en faire le tour, puis s'en revenir avec elle.

“ Je ne comprenais pas ce que cela voulait dire ; mais voici ce qu'il y avait. En passant près de la goëlette, mon mari avait vu sur le pont la soutane et les rabats d'un prêtre. Il s'était informé si c'était bien un prêtre et si la goëlette faisait hâvre à Portneuf : comme on lui dit que oui, il était revenu bien content, comme vous pouvez imaginer, de cette bonne rencontre de la Providence du Bon Dieu.

“ C'était un missionnaire qui s'en allait au Cap Breton il avait avec lui tout ce qu'il fallait pour officier. Il demeura trois jours avec nous et, pendant ces trois jours, mon cher monsieur, mon pauvre malade fut baptisé, reçut le Saint Viatique, l'extrême-onction, il mourut comme un saint et fut enterré en terre sainte !

“ On a tous pleuré cette fois là, mais on a pleuré de joie, je vous assure, et de bien bonne raison ; car tous les royaumes de la terre ne pèsent pas un grain de sable, à côté d'une mort comme celle qu'a faite monsieur John ! ”

---